

Besinnliche Senioren-Weihnacht dank himmlischem Besuch

## Als die Engel ins LBH hinabstiegen

(es) Am Heiligabend treten die Kinder der katholischen Pfarrei Johannes XXIII. auf der Bühne des Landenberghauses mit dem Krippenspiel «D Ängel wänd no bliibe» auf. Zur Hauptprobe spielten sie am Mittwoch vor einer Woche vor einem dankbaren Publikum – den Mitgliedern vom Verein Senioren Greifensee.

Freude herrscht im Himmel. Alle Engel dürfen auf die Erde hinunter, um den Menschen von der Geburt Jesu zu verkünden. Aber die Menschen hören nicht hin, weil sie mit anderem beschäftigt sind. Erst die Hirten auf dem Feld sind aufmerksam. Nach erfolgter Mission wollen die Engel nicht sofort in den Himmel zurückkehren. Erst nachdem sie gemeinsam mit dem Publikum «O du fröhliche» singen durften, sind sie bereit dazu. Dies die kurze Zusammenfassung zum Krippenspiel «D Ängel wänd no bliibe», dem die Seniorinnen und Senioren zum Auftakt der Senioren-Weihnachtsfeier aufmerksam folgten und dabei ebenso tatkräftig mitsangen. Dafür wurden sie anschliessend mit einem feinen Zvieri belohnt, verführerischen Canapés, wie-

derum mit viel Aufwand von den Damen des Frauenvereins Greifensee zubereitet und serviert.

Nach Kaffee und Kuchen eröffnete das Pfarreileiterpaar Hella und Gregor Sodies – sie wiederum als Moderatorin, er als musikalischer Begleiter am Klavier – den zweiten Teil der Weihnachtsfeier mit der Weihnachtsgeschichte «Der verlorene Heiligenschein». Hella Sodies erzählte dabei den Anwesenden, was alles passiert war, als bei einem übermütigen Wurfspiel der Heiligenschein des Friedensengels verloren ging. Er fiel nämlich auf die Erde hinunter. Dort gelandet, schwirrte er unsichtbar für die Menschen zwischen ihnen umher, berührte sie und ihre Herzen und stiftete so zwischen zerstrittenen Personen wieder Frieden.



Auf diesen leckeren Zvieri und Kaffee und Kuchen freuen sich alle.

Mitdieser besinnlichen Weihnachtsgeschichte und dem von allen gemeinsam gesungenen «Stille Nacht» neigte sich die diesjährige Senioren-Weihnachtsfeier dem Ende zu. Es blieb Peter Roesler, dem Präsidenten des Seniorenvereins, abschliessend vorbehalten, allen Beteiligten für ihr Mitwirken und ihre Mithilfe ganz herzlich zu danken.



Die Engel freuen sich über ihren Ausflug auf die Erde. (es)



Die Engel besuchen die Hirten auf dem Feld.



Engel und Hirten bei Maria, Josef und Jesuskind im Stall.

1 von 1 13.07.17, 11:37